



El rector de la USAL constituye la Comisión Asesora. /ICAL

>> SALAMANCA

Usal constituye una comisión asesora para conmemorar el VIII Centenario

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, constituyó ayer la Comisión Asesora para la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, ante la inacción por parte del Gobierno central para convocar la Comisión Interinstitucional, después de solicitarlo «muchas veces y por muchas vías» a lo largo de los últimos años. Aunque Hernández Ruipérez confesó sentirse «defraudado» con el Ejecutivo central, reconoció que espera que aún «reflexionen» y pongan en marcha las comisiones y estructuras que prevé el decreto de 2008 para esta efeméride, porque «aún están a tiempo» y se trata de un evento de «extraordinaria importancia». /ICAL